

14 novembre 1990 - Conseil des ministres

Situation internationale. Dumas évoque la situation dans le Golfe, sa visite au Maroc.

Jacques Pelletier s'est rendu au Rwanda et dans les Etats limitrophes. La situation est stabilisée, mais cette accalmie peut être de courte durée. Il faut tenir une conférence internationale sur la situation des ressortissants rwandais réfugiés dans les Etats voisins, et placer des observateurs neutres aux frontières. Il a invité le président rwandais à prendre des mesures dans ce sens.